

# [ 6 ] "Visita a la Granja-Escuela"

## DESARROLLO DE LA ACTIVIDAD

La granja-escuela es un buen recurso educativo para la Etapa de Educación Infantil. Se puede decir que una visita a la granja-escuela tiene un gran valor educativo, social y didáctico. Por ello es interesante utilizar la granja-escuela como una actividad de la escuela. Las salidas a este tipo de lugares permiten una buena forma de complementar la educación de los niños y niñas en la Etapa de Educación Infantil. La granja-escuela es beneficiosa, ya que en ella podemos aprender muchas cosas sobre el entorno y los seres vivos que nos rodean. El alumnado ve, de primera mano, todo lo que desde la escuela se ha aprendido y también lo que no puede aprender sin una experiencia en la que entra en contacto directo con la realidad. La realización de una salida a una Granja Escuela resulta interesante, relevante y beneficiosa para el alumnado. Podemos mostrarles su propio medio y que lo conozcan, ver las características de la naturaleza, los animales que viven en ella, su comportamiento y sus cuidados.

### MATERIALES NECESARIOS

### AGRUPAMIENTO

### ESPACIO

Gran grupo

Granja-Escuela

## OBJETIVOS

1. Participación directa
2. Entrar en contacto con el mundo de la naturaleza de forma directa
3. Conocer el medio y sus relaciones
4. Complementar lo aprendido
5. Poner en relación conocimientos
6. Potenciar las relaciones sociales
7. Desenvolverse en otros contextos